

Informe del Movimiento Obrero Luis Santana

12593/22

Aunque mucho de nosotros no lo allamos conocido, tenemos que hacer mención de los históricos sindicalistas de la República, donde las potentes centrales sindicales abarcaban a mas de un millón de afiliados cada una, como era la CNT y la UGT y esas centrales sindicales fueron destruidas por la burguesía y sus casiques en la guerra civil española, y sus dirigentes uno fueron encarcelado otros exiliado y a otros se les impuso la pena máxima el aislamiento, desde ese momento tanto las centrales sindicales como los partidos políticos tuvieron que pasar de una legalidad a una máxima clandestinidad, mientras que los muebles tienes e inmueble pasaron a mano de la Falange tradicionalista de los Jons, el movimiento obrero lo dieron por destruido pero el movimiento obrero no podrá ser destruido mientras alla obrero. La prueba la tenemos en la gloriosa huelga general de Bilbao el dia 1 de Mayo de 1947, desde ese año empieza a tomar auge el movimiento obrero, contando con la represión que sufrian esos compañeros que era barbara, desde esa fecha podemos destacar el boicot a los tranvías en Barcelona el dia 1 de marzo del 1951, se puede hacer mención de la huelga de mineros de Asturias, los compañeros se infiltran en ~~el~~ sindicatos Vertical fascista para poder luchar por sus reivindicaciones y desde dentro poderlo destruir, las huelgas, paros y acciones desde esos tiempos hasta nuestros días son infinitas, las detenciones y las torturas igualmente, pero el sindicato Vertical es destruido por los trabajadores, aunque alla compañeros que le intresan mantenerlo en pie como son los juzgados de empresa Varios fábricas, que son de comisiones Obreras.

Hoy el auge que va tomando el movimiento obrero a escala nacional es super favorable, para el objetivo que tiene trazado la clase trabajadora el Socialismo, se puede observar como el movimiento huelguístico asota al régimen cada vez mas y mejor se puede observar la huelga a nivel nacional el dia 12 de noviembre de 1976, la huelga general del país vasco, la huelga general de camionero, la huelga general de los aeropuertos, la de los autobuses en Sevilla, la huelga general de Cádiz la del metro en Madrid y así cientos y cientos de huelgas millones de horas de paro miles y miles de

manifestaciones masivas y millones de asambleas y mas o menos movimiento en Todas las fábricas a escala nacional, esto demuestra la conciencia que va tomando el movimiento obrero a escala nacional, y si este surge no termina en la huelga general ilimitada, o la lucha diaria en las fábricas es por el confucionismo que estan creando las distintas centrales sindicales y los distintos partidos políticos, que se autodenominan obrero pero que sus ideas no son tales, aunque sus afiliados o socios si lo sean o por lo menos la gran mayoria, y si esas centrales sindicales no reaccionan de otra forma es porque son correas de transmision de los partidos políticos revisionistas, como podemos ver comisiones obrera esta manejada por el carillismo, la prueba esta en que los maximos dirigentes de comisiones obrera son tambien maximos dirigentes carillistas, y si el partido carillista esta deacuerdo con alguna traicion a la clase trabajadora, como la mas reciente, el pacto de la moncloa, pues comisiones obrera esta tambien deacuerdo con dicho pacto o con cualquiera de las muchas traiciones a la clase trabajadora, hoy en comisiones obrera existen compañeros que no son carillistas como son BR.AC y otros pero estos compañeros de esas organizaciones a la corta o la larga convergen con el carillismo o con comisiones obrera, y son tan traidores a la clase trabajadora como ellos. Todo los partidos y todas las centrales sindicales, empesando por el carillismo, hablan de la unidad sindical, que ellos estan dispuestos a unificarse con otras centrales sindicales pero eso es totalmente mentira, ellos lo proclaman de palabra y no de hechos, y asi podemos ver a la UGT correa de transmision del PSOE tan traidores y oportunistas como el carillismo, o la CSUT correa de transmision del PCE, y asi sucesivamente, estas centrales sindicales y esos partidos politicos autodenominado obrero lo unico que hacen es frenar y frenar a los trabajadores, y confundirlo en lo maximo posible en el camino de sus reivindicaciones, tenemos la prueba palpable en la manifestacion del dia 15 de octubre, contra el paro, los explotantes de crisis y la carestia de la vida, como esas centrales sindicales y esos partidos que se autodenominan obrero boicotean esa accion de los trabajadores, y cuando la escusa que ponian era que los parlamentarios tenian que figurar a la cabeza de la manifestacion pero la manifestacion se dio con un numero de

10,000 compañeros, y hay los trabajadores pudieron ver otro fallo de esos traidores parlamentarios que dicen que defienden los intereses de los trabajadores, se ha podido ver realmente en la huelga de transporte de Madrid, como la central sindical mas numerosa comisiones obrera servia de esquiro de los trabajadores, como los partidos parlamentarios pactan con el gobierno a espalda de los trabajadores, se ha podido ver y observar como las centrales sindicales y partidos politicos piden precios a sus acciones, como es el protagonismo, que eso se lleva a la orden del dia, y si no se le paga con ese protagonismo, que ya los trabajadores estan ardo de darlo, pasa lo que en Cadiz con la crisis naval, que boicotean, la huelga los encierros paros y asambleas y todas las acciones a seguir por los compañeros de Astilleros de Cadiz, e igual paso en Sevilla con el problema de la crisis naval los partidos politicos parlamentarios y centrales sindicales boicotean las acciones a seguir por los trabajadores, los Trabajadores paso a paso van conociendo cual es su enemigo, o sus enemigos o sus enemigos, hoy los trabajadores estan preparado para una respuesta contundente a sus reivindicaciones, pero no solo en Tal o cual fabrica, sino en la inmensa mayoria, pero por desgracia nosotros los trabajadores nos encontramos con unos representantes, que no son tales representantes sino que son los mas poderosos y peligroso enemigo, Hoy en Astilleros de Sevilla existe unos 2.300 trabajadores de plantilla, y un numero igual o mayor de empresas auxiliares o contratas, existe una gran tension entre los compañeros de contratas, con el problema de la crisis naval, y a la vez gran confusión en las acciones a seguir, ya que hay compañeros revisionistas, que lo unico que buscan es un puesto comodo, pero no en la empresa sino en la central sindical a la que pertenece (comisiones Obreras), pero todo no es negro - tambien hay un gran numero pero que un gran numero que no se dejan llevar por esos traidores, que dicen ser representantes nuestros, y los trabajadores paso a paso van viendo cual es su camino a sus justas reivindicaciones, y a quien tiene que escuchar y de quien mas o menos quieran, En los trabajadores de la empresa pasa igual, aunque la union entre los trabajadores sea minima dado que a ellos

mo le afecta el problema tan directo, pero que no es santo. pero eso es lo que las centrales sindicales y partidos revisionista les esta inculcando, pero claro las contradicciones de opiniones, y de las que se nos acusa de confundir, al estar creando en la fábrica grande tendencias al contra de estos revisionistas y cada vez son mayores la alternativa que da la ce de Astilleros es desmantelar las centrales sindicales y como mejor se podría desmantelar, es exigiendo la unidad sindical, asriendole ver a los trabajadores la necesidad de un solo sindicato para todo los trabajadores, para un sindicato único democrático abamblario, y por su puesto que no sea correa de transmision de ningún partido revisionista, asire ver a los trabajadores la necesidad que las asambleas sean organos de discusion y no de información, hacerle ver a los trabajadores lo que es el pacto de la moncloa, y hacer el maximo posible para que en estas elecciones sindicales para que salgan elegidos los hombres mas consientes y revolucionario de la fábrica.

